



Media: Radar

Hari: Selasa

Tanggal: 06 Agustus 2019

Halaman: 6

Ajak Suporter dan Penonton Jadi Tuan Rumah Yang Baik

## Jaga Kenyamanan dan Sportivitas

**JOGJA, Radar Jogja** - Kembalinya PSIM Jogja ke Stadion Mandala Krida menjadi momen yang ditunggu-tunggu. Tak hanya manajemen tim berjuduk Laskar Mataram itu. Tetapi juga penggemar dan suporter.

Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti (HS) meminta agar semua stakeholder PSIM Jogja menjadi tuan rumah yang baik. Peristiwa kembali kandang ini harus di-kemas dalam sikap sportivitas. Baik itu dalam menjamu tim lawan maupun ikut menjaga fasilitas yang ada. "Tunjukkan bahwa sepak bola adalah olahraga yang tidak hanya sekadar menonton. Tapi juga tunjukkan," pesannya, kemarin (5/8).

HS meminta para suporter mengikis kesan negatif masa lalu. Tujuan utama datang ke stadion hanya untuk menonton pertandingan dan mendukung tim kesayangan. Dia juga meminta para tim suporter datang bersama keluarga.

Bukan tanpa alasan, di-berkata seperti itu. Menurutnya keluarga adalah sebuah indikator kerukunan. Saat datang bersama keluarga maka fokusnya hanya pada pertandingan. Sebidiknya mampu menepis ajakan untuk berbuat anarkis. "Ajak serta keluarga, salah satu indikator pertandingan aman adalah keterlibatan keluarga dengan menyaksikan pertandingan bersama," pesannya.

Di satu sisi jajarannya juga terus berkoordinasi dengan berbagai pihak. Termasuk dengan jajaran kepolisian dalam hal ini Polresta Jogja. Selain pengamanan di stadion juga rute perjalanan para tim suporter.

Menurutnya, PSIM saat ini berada di prestasi baik. Sehingga dia meminta para tim suporter turut mendukung melalui semangat. Termasuk bertidak sportif. Baik di dalam stadion maupun di luar stadion.

Ditambahkannya, sukses sebuah tim mengaruhi kompetisi ada tiga. Yakni, prestasi bagus, kemudian organisasi yang baik, dan suporter yang ikut menjaga. "Ingat juga untuk menjaga kenyamanan tim lawan dan suporternya," ujarnya.

Kapolresta Jogja Kombespol Armaini berharap hal yang sama. Jauh sebelum pertandingan, tim suporter dan ofisial PSIM Jogja berkunjung ke Mapolresta. Dalam kesempatan itu dia berpesan agar pemain, ofisial, dan suporter turut menjaga kondusivitas. Dia sangat mendukung untuk olahraga ini. Berkoordinasi juga dengan panitia pelaksana terkait besok itu. "Harapannya bisa berlangsung aman dan masyarakat bisa menikmati dengan nyaman," harapnya. (dwi/dln/by)



**Haryadi Suyuti**  
WALI KOTA YOGYAKARTA

Instansi	Tindak Lanjut
1. ....	<input type="checkbox"/> Untuk Dilanggapi
2. ....	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
3. ....	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers
4. ....	
5. ....	

Yogyakarta, .....  
 Kepala  
 Ttd  
**Ig. Trihastono, S.Sos, MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005